
Siracusa.  Il  neo-commissario
dell'Ato  Idrico,  Ortello:
"Non  ho  convocato  nessuna
riunione a Palermo"
Il  commissario  liquidatore  dell’Ato  Idrico,  Mario  Ortello,
“smentisce  categoricamente  di  aver  indetto  riunioni  presso
l’assessorato regionale all’Energia o in altri luoghi” e parla
di “notizie fuorvianti apparse sulla stampa”. Prendiamo atto
del chiarimento fornito e lo pubblichiamo per una corretta
informazione. Rimane un fatto, però, che diversi sindaci del
siracusano hanno confermato come informalmente vi fosse stata
la convocazione di una riunione a Palermo, senza per questo
attribuirne la paternità al commissario Ortello. Persino il
presidente Crocetta avrebbe chiamato ieri mattina almeno uno
dei sindaci interessati dalla vicenda che ruota attorno alla
gestione  futura  delle  rete  idrica  di  gran  parte  del
siracusano. Se ne dovrebbe tornare a parlare martedì mattina,
questa volta in Prefettura a Siracusa.
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